

Le 30 avril 2009

April 30, 2009

Coram : Les juges LeBel, Deschamps et  
Cromwell

Coram: LeBel, Deschamps and Cromwell JJ.

**ENTRE :**

**BETWEEN:**

Société Radio-Canada

Canadian Broadcasting Corporation

Demanderesse

Applicant

- et -

- and -

Sa Majesté la Reine et Stéphan Dufour

Her Majesty the Queen and Stéphan Dufour

Intimés

Respondents

**JUGEMENT**

**JUDGMENT**

La demande d'autorisation d'appel du jugement de la Cour supérieure du Québec, numéro 160-01-000236-075, daté du 3 décembre 2008, est accordée sans dépens. Cet appel sera entendu avec *Société Radio-Canada, Groupe TVA inc., La Presse ltée et Fédération professionnelle des journalistes du Québec c. Procureur général du Québec, Procureur général du Canada, L'honorable François Rolland, ès qualités de juge en chef de la Cour supérieure du Québec et Barreau du Québec* (32920).

The application for leave to appeal from the judgment of the Superior Court of Quebec, Number 160-01-000236-075, dated December 3, 2008, is granted without costs. This appeal will be heard with *Canadian Broadcasting Corporation, Groupe TVA inc., La Presse ltée and Fédération professionnelle des journalistes du Québec v. Attorney General of Quebec, Attorney General of Canada, The Honourable François Rolland in his capacity as Chief Justice of the Quebec Superior Court and Barreau du Québec* (32920).

J.C.S.C.  
J.S.C.C.